LEISTUNGSVERGLEICH DER F-JUNIOREN IN ERBACH

Für Sonntag, 09.10.2016 wurden wir nach Erbach zu einem Leistungsvergleich eingeladen. Das Turnier wurde in zwei Gruppen a 5 Teams gespielt. In der Gruppe spielten wir gegen den TSV Blaustein, den 1.FC Heidenheim, den FV Illertissen und den Göppinger SV. Hier konnten wir den zweiten Platz, hinter dem 1. FC Heidenheim erreichen.



Im Halbfinale unterlagen wir leider dem späteren Turniersieger, dem starken Team vom FC Hard aus Österreich. Im kleinen Finale trafen wir unsere Freunde von den Stuttgarter Kickers und konnten einen tollen vierten Platz erreichen.



Neben dem Fußballer wurde auch die Freundschaft und weitere Kontakte gepflegt. Alles in allem, eine gelungene und entspannte Veranstaltung. Vielen Dank an den TSV Erbach.